

Er vertritt die Arbeitgeberseite

Dieter Mefus neuer Vorsitzender des Verwaltungsausschusses der Agentur für Arbeit Hameln

Donnerstag 18. Juli 2019 - Hameln (wbn). Dieter Mefus ist der neue Vorsitzende des Verwaltungsausschusses der Agentur für Arbeit in Hameln.

Dieter Mefus hat ab Anfang Juli 2019 den Vorsitz des Verwaltungsausschusses der Agentur für Arbeit Hameln übernommen. Er wurde in der Sitzung am 14. Juni von den Mitgliedern des Verwaltungsausschusses einstimmig gewählt. Mefus ist Geschäftsführer des Arbeitgeberverbands der Unternehmen im Weserbergland e.V. und in dieser Funktion ein Vertreter der Arbeitgeberbank im Verwaltungsausschuss der Agentur für Arbeit Hameln.

Fortsetzung von Seite 1 Zu seinem Stellvertreter wurde Volker Eggers, bis vor zwei Jahren langjähriger Kreisvorsitzender beim Deutschen Gewerkschaftsbund Hameln-Pyrmont und damit Vertreter der Arbeitnehmerbank, gewählt.

Der Verwaltungsausschuss ist auf regionaler Ebene ein Gremium der Selbstverwaltung der Bundesagentur für Arbeit. Die Mitglieder unterstützen und überwachen die Arbeit der Agentur für Arbeit Hameln. Durch die Besetzung mit Vertretern aus Gewerkschaften, Arbeitgeberverbänden und der öffentlichen Hand, werden vor Ort das Arbeitsmarktprogramm und die Planungen gemeinsam mit der Agenturleitung gestaltet.

Außerdem werden arbeitsmarktpolitische Maßnahmen und Initiativen zur Stärkung der Region vereinbart. Je Gruppe werden bis zu vier Mitglieder und bis zu zwei Stellvertretungen durch den Verwaltungsrat der Bundesagentur für Arbeit berufen. Turnusgemäß wechselt der Vorsitz im jährlichen Rhythmus zwischen der Gruppe der Arbeitnehmer und der Gruppe der Arbeitgeber.